

Los 16 parques temáticos más extraños del mundo

Vive experiencias comunistas, atracciones con humor escatológico, enreda con excavadoras o visita la casa de un capo de la droga

Aurora Ferrer / @auroraferrer - 25/09/2015

Action Park. el parque de atracciones más peligroso del mundo



A consecuencia de un **video en YouTube**, Action Park, el parque de atracciones más peligroso del mundo, ha abierto nuevamente sus puertas.

El recinto, ubicado en Nueva Jersey (EEUU), **cesó su actividad en 1996**, tras registrar centenares de accidentes graves y **la muerte de tres personas**.

A pesar de todo, 20 años después el video, con más de 300.000 visitas, ha devuelto a la vida el parque de atracciones. Inaugurado en el año 1978, era conocido por tener una media de diez lesiones diarias. Teniendo eso en cuenta, sus directivos han ideado unas atracciones algo más seguras y han colocado más de 30 puntos de asistencia sanitaria.

Si te animas a ir este verano no te olvides de comprar una de las famosas camisetas: **"Yo sobreviví al Action Park"**.

La prisión de Abashiri (Japón)



Por lo general, las cárceles no están asociadas con el concepto 'diversión'. Los japoneses no parecen estar de acuerdo con esta generalización, pues han convertido su [Prisión de Abashiri](#), conocida por sus condiciones infernales cuando fue una cárcel, en un auténtico parque temático al que prefieren llamar museo.

Que una cárcel sea de interés turístico no es nada nuevo, todos hemos oído hablar de Alcatraz. Pero Abashiri ha ido un paso más allá **poniendo el atrezzo necesario para que los visitantes recreen cómo era la vida en una cárcel de alta seguridad.** Guardias [animatrónicos](#), reclusos de plástico y unos cuantos reales, intentarán hacerte una estancia 'confortable'. Otra cosa es que lo consigan.

Tiger Balm Garden (Singapur)



¿Recordáis ese ungüento herbal comercializado como [Tiger Balm](#)? Pues el producto pertenece a la misma familia que diseñó [este extraño parque temático](#) en Singapur.

El parque nació en 1937, con el fin de inculcar y enseñar valores tradicionales chinos a través de más de **1000 estatuas** y **casi 200 dioramas** que ilustran antiguas leyendas chinas. Hasta aquí todo bien.

El problema es, que no es apto para niños. La figura que véis en la foto pertenece a una parte del parque conocida como [Los 10 Tribunales del Infierno](#). No, no suena bien. Y la visualización es aún peor. Confucio se siente en el ambiente y la piedad filial y el incumplimiento de la palabra toman el poder. También los castigos consecuentes a aquellos que no sigan la norma. Espeluznante.

[Según los viajeros](#), el parque lleva tiempo muy descuidado y sin mantenimiento.

Napoleonland (Francia)



Su apertura está prevista para 2014. Se ubicará en la comuna francesa [Montereau-Fault-Yonne](#), lugar donde se libró la batalla de Montereau en 1814. Esta fue la última gran victoria del emperador francés.

La idea, concebida por el ex ministro francés Yves Jégo, pretende no solo **crear 3000 empleos directos**, sino **competir con el mismísimo Disney de la región**.

El parque contará con atracciones tales como la recreación diaria de la batalla de Waterloo, en la que se permitirá que los visitantes participen. También la batalla de Trafalgar o la [decapitación de Luis XVI](#).

Con este y el de Asterix, también ubicado en Francia, el país ya tiene parques temáticos dedicados a sus dos héroes nacionales.

Hacienda Napoles (Colombia)



Este parque temático está ubicado en la propiedad rural de [Pablo Escobar](#), político, empresario y narcotraficante fundador del [Cartel de Medellín](#).

La Hacienda, confiscada en los 90 al capo, **dispone de multitud de atracciones**. También de diversas especies animales que viven en su ecosistema.

Aunque no es el acuario, la simulación de un parque jurásico o la comunidad de hipopótamos lo que atrae a los turistas. **Es el hecho de visitar la propiedad donde el capo hacía sus chanchullos**, guardaba sus alijos de drogas, negociaba con otros narcos más malos y sufría las redadas de las autoridades. Para completar la escena, una avioneta en la parte trasera. La misma que el capo utilizó para introducir droga en EEUU por primera vez.

El Imperio de los enanos (Kunming, China)



Este parque temático **está dedicado a los enanos**. Su personal está formado por 80 personas que miden entre 79 y 130 cm.

Los enanos viven en casas con forma de setas y son visitados por los atónitos turistas. Dos veces al día, los residentes se disfrazan y entretienen al público con canciones, bailes, acrobacias y otras actividades.

Los visitantes **pueden caminar por el pueblo e interactuar con los enanos**. También es cierto que **el parque sostiene acusaciones de explotación**, de muchos visitantes que se sienten incómodos con la experiencia.

Los dueños del parque afirmaron, ante estas declaraciones, que los residentes en este parque temático ganan más que cualquier otro empleado de Kunming. La polémica está servida.

Amora (Londres)



Este parque temático no es apto para menores de edad, pues **está íntegramente dedicado al sexo**.

Inaugurado en 2007, el parque ofrece exhibiciones interactivas y estatuas relacionadas con el erotismo y la sexualidad.

Si vas, llévate un buen desinfectante de manos.

BonBon Land (Dinamarca)



Friki, loco, sucio, pervertido... ***BonBon Land*** es sin duda **uno de los parques temáticos más locos y gamberros de Europa**. Tiene un humor muy... escatológico que llega a flirtear con el mal gusto.

Hay una montaña rusa del 'perro que se tira pedos' y también se pueden degustar chuches como 'cacas de gaviota' o 'pañales usados'.

Lo difícil es entender lo que llevó a este empresario danés, dedicado a los caramelos, a montar un parque de atracciones que, si bien es divertido, puede quitarte las ganas de comer en un par de días.

Suoi Tien Park (Vietnam)



Las religiones también tienen sus parques temáticos. En este caso, ***Suoi Tien Park*** está **dedicado a la religión budista**.

Cuenta con un parque acuático gigantesco y paseos realmente curiosos por distintas zonas de entretenimiento como *Palacio del Cielo*, así como la visión de la vida eterna para los que no logran escapar de los tormentos del infierno después de años de 'pecados'.

También cuenta con un zoológico, una playa artificial con una cascada gigante y multitud de atracciones.

Diggerland (Reino Unido)



Si eres el mejor 'ñapas' de tu barrio o adicto a Bricomanía... este es tu parque de atracciones. Diggerland dispone de 4 parques temáticos distribuidos por UK y están dedicados a la maquinaria de construcción.

Si siempre quisiste conducir una excavadora y liarla pala arriba, pala abajo, este es tu lugar. También puede ser un gran ejemplo para nuestro país, pues tras la explosión de la burbuja inmobiliaria quedaron muchas en desuso. Tantas como para montar 10 parques temáticos. O más.

Išgyvenimo Drama - (Lituania)



Išgyvenimo Drama (El drama de la supervivencia) es un curioso parque temático ubicado en Vilniū (Lituania). En él, podrás vivir una experiencia comunista en toda regla.

También conocido como el Búnker Soviético fue un búnker real que sirvió para proteger a las tropas y un transmisor de televisión.

Los actores involucrados en esta idea, se saben su papel mejor que ninguno, pues fueron interrogadores reales o formaron parte del ejército soviético.

Las actividades son variadas, desde aprender el himno soviético bajo coacción, ser interrogados con toda clase de técnicas o una revisión médica de la época a vestir con cámaras de gas. Escalofríos.

Holy Land Experience (Orlando)



Este es otro de los parques temáticos dedicados a la religión. En concreto, **su objetivo es educar sobre el cristianismo** tal y como Flanders de Los Simpson hubiese deseado.

Azotes, recreaciones de la pasión de Cristo, torturas y manuscritos bíblicos están entre sus atracciones. [Con mucha sangre](#). Todo muy educativo.

Dickens' world (Reino Unido)



El hambre y la miseria de la revolución industrial quedan perfectamente retratados en este parque temático. Si bien experimentar las penurias de nuestro querido *Oliver Twist* puede que no sea objeto de diversión, un recorrido al homenaje de este escritor sí que lo será.

Mientras un barco transporta a los turistas por las calles más mugrientas de Londres, se dan varias representaciones de momentos épicos de sus obras.

La República de los Niños (Argentina)



Este parque temático está ubicado en La Plata (Argentina). La idea fue de Eva Perón, quien quería **inculcar de una forma divertida y amena, los valores democráticos a los más pequeños de la casa.**

De esta forma, entre sus atracciones cuentan elecciones a presidente, investiduras, procesos legislativos, votaciones... todo con muchos colorines y castillos.

No sabemos si será divertido o, tal y como está el patio, bastante tedioso. Lo que sí sabemos es que la [República de los Niños](#) fue visitada por Walt Disney en 1952, sirviéndole de inspiración para sus futuros proyectos en EEUU.

Shima Spain Village (Japón)



Es el único parque temático del mundo dedicado a España. Ubicado en Shima (Japón), cuenta con una réplica de la Plaza Mayor, de la Puerta del Sol, la Cibeles, una estatua de Quijote y Sancho y actividades que el turista, por suerte o por desgracia, siempre identifica con nuestro país: comer paella y bailar flamenco.

Si quieres verlo más en profundidad, puedes ver [este vídeo grabado por un turista español](#).

Shijingshan Amusement Park (China)



En apariencia **parece Disney... pero no lo es**. Es, podríamos decir, su **marca blanca**. Aunque la verdad, no deja de ser una imitación mala y barata de la compañía norteamericana.

Con todo el descaro del que son capaces, los chinos han hecho una imitación de *Disneyland* en toda regla, pero de baja calidad. Personajes, atracciones, merchandising... ¡todo copiado del original!. Eso sí, como detalle han cambiado los nombres a los personajes. Donald es 'Pato' y Mickey un simple 'ratón'.

No solo Disney es plagiado aquí. También hay personajes que se parecen demasiado a *Hello Kitty*, *Doraemon*, *Bugs Bunny* o *Shrek*. Esto generó una polémica, claro está, por el uso de personajes no autorizados. Los funcionarios del parque lo negaron y afirmaron que los personajes están en los cuentos de los Hermanos Grimm.